
7 月 20 日，万丹省板底兰（Pandeglang）县 Karang-
tanjung 第二国立中学校长说，自 2022 年发生地震之
后，共有三间教室遭受严重损坏，但因预算开支有限，
至今还没有进行修建。

板底兰县学校教室严重损坏板底兰县学校教室严重损坏

牛头党地方议员指责阿尼斯
建 JIS 无用武之地 又要接任的省长负担债务

【本报讯】印尼斗争民主
党（PDI-P）雅加达专区地方议
会议员吉尔伯特·司马骏达
（Gilbert Simanjuntak）提到了
雅加达国际体育广场（JIS）建
设的债务分期付款，该体育场
通 过 国 家 经 济 复 苏 计 划
（PEN）获得中央政府借款。

因此，JIS应该充分利用
在体育活动中，尤其是足球方
面，无论是本地还是国际比赛
都要充分发挥其功能。吉尔
伯特日前通过书面声明中说：

“JIS应该被充分利用和最大
化其效益。”

国营企业部通过多种基
础设施公司（SMI）在 2020 年
和 2021 年共两个年度向 JIS
提供了3.6万亿盾的资金。与
此同时，这项位于雅加达北部
的体育场建设剩余费用仅从
雅加达专区预算中拨款 900
亿盾。目前，JIS由政府Jakar-
ta Propertindo（Jakpro）控股公
司管理。

吉尔伯特说：“JIS每年的

运营费用为80亿盾。考虑到
Jakpro公司的巨大负担，因为
在阿尼斯担任雅加达专区省
长期间有许多任务，Jakpro公
司将无法承担这项开支。”

他表示，中央政府确实方
便了雅加达专区政府偿还债
务，贷款期限为8年，只需偿
还第一笔贷款的本金。然后，
在贷款第二阶段的5年中，每
年利率为5.66%，宽限期为6
个月。

雅加达专区政府在前 5
年需支付的分期付款金额为
543.9亿盾，接下来的三年为
307.5亿盾。这个数字被认为
仍然超出了每年约80亿盾的
利息和JIS的运营费用。吉尔
伯特说：“问题是当阿尼斯不
再担任省长后，这笔分期付款
将由接任的两位省长承担，即
代省长赫鲁（Heru Budi Harto-

no）和将来在2024年获得胜选
的雅加达专区省长。”

他补充说：“然而事实上，
自JIS建成之后，除了零零落
落的非体育活动之外，几乎没
有其它用途。”

目前，几个部门与雅加达

专区政府合作，计划对JIS进
行改造以举办17岁以下世界
杯足球比赛。

吉尔伯特认为，佐科维总
统参与其中是合理的。这是
因为在改造中有中央政府的
预算开支。他说：“所有各方
都应该支持通过即将进行的
改造以复兴JIS，而不是像‘受
害者’那样装模作样。”

（Irw）

中国信义集团将在巴淡投资
准备在伦邦区发展太阳能电池板

【本报讯】投资部长兼
任投资统筹机构主任巴赫
利尔（Bahlil Lahadalia）最近
期间访问了中国玻璃和太
阳能电池板大生产商信义
光能集团，希望能说动该
中 企 在 增 加 在 我 国 的 投
资。

巴赫利尔于 7 月 19 日
表示，上述访问是为信义
集团在坐落于廖群岛省巴
淡（Batam）伦 邦（Rempang）
生态城地区计划投资的后
续行动。他说：“我看到信
义集团是世界上最大的太

阳能电池板巨头之一。但
愿真主保佑，实现在伦邦
的投资计划。”

巴赫利尔这次访问中
国香港，除了表明要支持
在我国发展业务的外国企
业之外，同时也体现了政
府对持续鼓励各种工业领
域下游化的承诺。他说：

“我们在这一向以来实施
镍矿下游化工业。我们出
产的石英砂及二氧化硅商
品以原材料形式出口。随
着通过我们建立的玻璃和
太阳能电池板工厂生态系

统，这些都将成为石英砂
领域下游化的产业。”

信义集团行政总裁董
清世（GerryTung）向我国政
府提供投资便利条件表示
感谢。印尼投资环境的改
善及经济发展潜力是促使
信义集团决定在印尼增加
投资的因素之一。他说：

“我们在这几年期间已关
注到在印尼投资是很好的
一件事。如今已有许多变
化，我们已在锦石（Gresik）
投资，因为我们看到有很
好的发展，因此我们有兴

趣发展新的产业，包括在
巴淡的投资。”

据 了 解 ，信 义 集 团 是
信 义 玻 璃 及 信 义 光 能 企
业 合 组 的 集 团 公 司 ，总
部 位 于 香 港 及 业 务 遍 及
世 界 的 跨 国 公 司 。 该 企
业 是 广 泛 使 用 于 汽 车 、
建 筑 物 及 能 源 领 域 的 最
大 玻 璃 生 产 商 之 一 。 此
外 ，信 义 集 团 也 是 太 阳
能 电 池 板 制 造 商 的 引 领
者 ，使 用 高 端 科 技 及 持
续 支 持 全 球 走 向 新 再 生
能源的转型。 （Ing）
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埃里克透露佐科维总统的构想
将航天公司和陆军兵工厂迁移至苏邦工业区

【本报讯】国企部长埃里
克·托希尔（Erick Thohir）于7
月 19日在雅加达透露说，佐
科维总统想把印尼航天公司
（PT DI）和陆军兵工厂公司
（PT Pindad）这两个同在万隆
的国企迁移到西爪哇省苏邦
（Subang）工业区，目的是要
让这两家国企更靠近格达查

迪（Kertajati）机场。这是佐
科维总统同国防部长普拉波
沃（Prabowo Subianto）日前在
茂物国家宫举行的会议上提
出的想法。

埃里克说，佐科维总统
同普拉波沃部长在会议上，
更多讨论有关国防工业的发
展和国防筹备工作事项，因

为从地缘政治的角度来看，
我国国防工业的发展的确不
能落后。

他说：“在会议上，佐科
维总统同普拉波沃部长也讨
论有关要去东爪哇省玛琅
Turen 区对子弹厂进行实地
考察的计划，因为我们也需
要有这样的设施。”

在今次的会议上，埃里
克也推动新任命的国企部第
一 副 部 长 罗 山 （Rosan
Roeslani），能够继续推进国
防工业的发展计划，并跟进
采购一批国防军用设备的合
作事项。

他补充说：“我不知道具
体细节，但我国需要购买一
些军用设备，比方说直升机
和其他设备等，我在这方面
不是专家，我只是负责筹备
工业而已。” （Sm）

我国应对空气污染需资4000万亿盾
阿雷：富裕国家提供资金承诺至今未落实

【本报讯】林业与生态环
境部副部长阿雷·多杭（Alue
Dohong）透露，在我国努力降
低引发空气污染的温室气体
排放方面，资金的可用性是主
要挑战之一。

根据最新的《国家自主决
定贡献》（NDC），印度尼西亚
承诺到2030年将通过自身努
力将温室气体排放减少29%，
若 在 国 际 的 援 助 下 可 达
41%。这将在五个领域进行，
包括土地利用和林业、能源、
加工工业、农业和废物管理。

因此，阿雷表示，这些领
域相关机构之间需要合作和
协调。这不仅包括政府，还包
括私营部门和非政府组织。

林业与生态环境部无法
在没有各技术机构的政策实
施下降低温室气体排放。

阿雷日前表示：“因此，必
须进行合作、协调和同步发
展。”另一方面，阿雷指出我国
在降低温室气体排放方面面
临的困难。他说：“我们的挑
战之一是财务问题，财务资源
动员。”

他说：“根据我们29%的
NDC 路线图，需要 4000 万亿
盾的资金。能源部门需要最
多，大约需要3000万亿盾。”

阿雷补充说，降低温室气
体排放的努力不能完全依靠
国家预算案。国家预算案已
经有一系列的优先事项。他
说：“因此，这种资金的可用性
需要合作，不仅仅依靠国家预
算案，还需要私营部门和非国
家行为者的参与。此外，还需
要技术和能力的支持。因此，
我们希望富裕国家履行他们
的承诺，每年提供1000亿美元
的资金。但事实上直到现在
还没有得到充分实现。这只
是甜言蜜语，到目前为止还没

有得到充分实现。”
他补充说，除了等待富裕

国家兑现承诺之外，林业与生
态环境部还与其他机构合作，
为我国努力降低温室气体排
放提供资金支持。

阿雷说：“我们期待富裕
国家的承诺，因为他们也有历
史性的排放债务。因为他们
在进行工业化时，已经向我们
的大气层排放了温室气体。
所以，他们有一项长期的债
务，这将通过资金承诺来偿
还。”他总结说：“同时，我们还
与其他机构合作，以获取资金
支持，例如与世界银行的合
作，或与其他国家进行双边合
作。” （Irw）


